

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red rectangular background.

# **Aipda Suhendar Romdoni Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ajak Warga Nyalindung Waspadaai Bencana dan Kejahatan Melalui DDS**

**Sukabumi - [SUKABUMI.IWO.OR.ID](https://SUKABUMI.IWO.OR.ID)**

May 10, 2024 - 07:53



*Aipda Suhendar Romdoni Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ajak Warga Nyalindung Waspada Bencana dan Kejahatan Melalui DDS*

Dalam rangka meningkatkan kesadaran dan kesiapsiagaan masyarakat menghadapi berbagai potensi bahaya, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, bersama Babinsa setempat, Koptu Isep Depi Sopyan, melaksanakan kegiatan Anjongsana atau Door to Door System (DDS) yang diadakan di Kampung Panghegar, RT. 01/04, Desa Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini dilakukan sebagai respons terhadap meningkatnya potensi bencana alam di wilayah tersebut, seperti longsor dan banjir bandang, terutama di daerah yang dekat dengan sungai dan perbukitan. Aipda Suhendar menghimbau masyarakat untuk tetap waspada dan proaktif dalam menghadapi musim hujan yang diprediksi akan membawa curah hujan tinggi dan angin kencang.

Selain itu, Aipda Suhendar juga menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap ancaman human trafficking dan perdagangan orang, yang masih menjadi isu serius di beberapa daerah. Masyarakat diharapkan untuk saling bantu dan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika menemukan indikasi kejahatan tersebut.

Dalam kegiatan DDS ini, warga juga diingatkan untuk meningkatkan kegiatan

Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan, pencurian dengan kekerasan, dan pencurian kendaraan bermotor.

AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., selaku Kapolsek Nyalindung, menyatakan bahwa kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. "Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan dan kesiapsiagaan bisa semakin meningkat," ujar AKP Joko.

Melalui kegiatan ini, jajaran kepolisian dan TNI di Nyalindung berkomitmen untuk terus mempererat komunikasi dengan masyarakat dan memberikan pemahaman serta dukungan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.